

8. 1. 1969

Seite 11



## Lebensretter geehrt

**Nackenheim.** Der Regierungspräsident von Rheinhessen-Pfalz, Fritz Keller, hat dem Nackenheimer Rudolf Horn für die bei der Ausführung einer Rettung bewiesene Umsicht und Entschlossenheit seine Anerkennung ausgesprochen. Rudolf Horn hatte am 29. Juni 1968 ein fünfjähriges Mädchen vor dem Ertrinken gerettet. Als er von der Rheinstraße in Nackenheim aus den Vorfall beobachtete, eilte er sofort zur Gefahrenstelle bei der Fähre oberhalb des Schiffermastes und sprang ins Wasser. Es gelang ihm, das bereits untergegangene Kind sicher an Land zu bringen.

*Rudolf Horn*